

Gebetsaktion in den Anliegen von Papst Franziskus

Die Webseite der Gebetsinitiative: „Papst Franziskus Prayerrally“, wurde im Mai 2014 gegründet und ist mittlerweile in 8 verschiedenen Sprachen online.

Der Papst bittet seit Pfingsten 2014 nach jedem Angelus die Gläubigen für ihn zu beten:

„Betet für mich.“ / „Bitte vergesst nicht für mich zu beten.“



Bei dieser Prayerrally geht es darum, möglichst viele Personen zu finden, die sich bereit erklären, täglich für den Papst und seine Mission zu beten. Jeder kann selber entscheiden, was und wie viel er betet. Man kann seine Bereitschaft kundtun, indem man seinen Namen (keine Adresse) in eine Liste online einträgt. Der Name ist nicht für andere sichtbar. Das Eintragen dient dazu, die Beter zu zählen. Darüber hinaus sagen immer wieder Menschen, dass sie eine Sache ernster nehmen, wenn sie sich eingetragen haben.

Alle weiteren Infos entnehmen Sie der Homepage:

www.papst-franziskus-prayerrally.de

Herzliche Empfehlung!

Ihr Domkapitular Gregor Kauling

Rektor der Wallfahrt